

Mainzer Rhein-Zeitung

08.10.09



LTH spendet 5000 Euro für Stiftung

Anlässlich des 60-jährigen Bestehens der Landestreuhandbank Rheinland-Pfalz (LTH) haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die Ruth-Möser-TTP-Stiftung gesammelt. Der Vorstand hat den Betrag auf 5000 Euro aufgestockt. „Die Spende ist uns ein besonderes Anliegen“, sagte Rainer Richarts, Vorstandsvorsitzender der LTH, bei der Scheckübergabe an die Vertreter der Stiftung, Brigitte Möser, Hans-Joachim Möser und Michael Schickert. „Ruth Möser war eine junge Mitarbeiterin der LTH und litt an der seltenen Autoimmunerkrankung TTP. Sie ist im Jahr 2008 verstorben“. Die Eltern von Ruth Möser gründeten aus ihrem Nachlass die Ruth-Möser-TTP-Stiftung. ■ Foto: Harry Braun